

## **Se inaugura "I Foro Técnico de Cooperación de la Alianza del Pacífico y sus Estados Observadores"**

---

### **Nota de Prensa 025 - 19**

En la fecha, el Canciller Néstor Popolizio, junto a la Viceministra de Comercio Exterior, Sra. Sayuri Bayona, inauguró el "I Foro Técnico de Cooperación de la Alianza del Pacífico y sus Estados Observadores" (23-24 de abril). Acompañaron también este acto los Directores Ejecutivos de las Agencias de Cooperación Internacional de Chile, Colombia, México y el Perú.

El Foro, realizado en cumplimiento de un mandato presidencial establecido en la Declaración de Puerto Varas (2016), tiene como objetivo dinamizar la relación de cooperación entre la Alianza y sus 55 Estados Observadores. Durante dos días, los más de 150 participantes en el Foro –entre ellos, representantes de 39 Estados Observadores, 6 organismos internacionales y 14 Grupos Técnicos Sectoriales de la Alianza– atenderán exposiciones y talleres dirigidos por expertos de primer nivel, además de una Rueda de Proyectos de Cooperación, en la que se espera identificar proyectos concretos que puedan ser implementados en el corto plazo.

Asimismo, el Foro será el marco para presentar el primer "Portafolio de Cooperación de la Alianza del Pacífico", documento que constituye el primer paso para articular una cooperación de mutuo interés y beneficio, en una amplia gama de temas, como Promoción, Cultura, Educación, Encadenamientos Productivos, Pymes, Infraestructura, Servicios y Capitales, Pesca y Movilidad de Personas.

La Alianza del Pacífico es una iniciativa de integración económica que tiene como objetivo avanzar progresivamente hacia la libre circulación de bienes, servicios, capitales y personas, y propiciar una mayor vinculación con otras regiones, en particular con el Asia Pacífico.

**MRELima, 23 de abril de 2019**